

Upacara Gelar Pasukan Dalam Rangka Memperingati HUT Satpol PP, Satlinmas, dan Damkarmat

Siswandi - JEMBER.MATAPUBLIK.CO.ID

Mar 16, 2023 - 07:23



JEMBER, Bupati Jember Hendy Siswanto memimpin Upacara Gelar Pasukan dalam rangka memperingati HUT ke 73 Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), HUT ke 61 Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas), serta HUT ke 104 Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kabupaten Jember di Alun-alun Jember, Rabu 15 Maret 2023.



JEMBER- Upacara Gelar Pasukan Tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Jember Hendy Siswanto di Alun-alun Jember, Pada Rabu 15 Maret 2023. Tema Upacara ini yaitu "Mewujudkan Wilayah Tertib dan Ramah Investasi melalui Satpol PP, Pemadam kebakaran, serta penyelamat yang professional.

Dalam rangka memperingati HUT ke 73 Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), HUT ke 61 Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas), serta HUT ke 104 Pemadam Kebakaran dan Penyelamat (Damkarmat). Dalam upacara tersebut dihadiri beberapa pimpinan diantaranya jajaran Forkopimda Jember, para Kepala OPD, serta pimpinan dan seluruh anggota Satpol PP, Linmas, Damkarmat Kabupaten Jember.

Pada kesempatan ini pula ditampilkan simulasi pemadaman api dari Satuan Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Jember serta aksi bela diri Silat dari Satuan Polisi Pamong Praja. Dalam pidatonya, Bupati Hendy menyampaikan harapan serta rasa bangganya atas pengabdian dan pelayanan yang telah diberikan demi mewujudkan rasa tertib dan tentram untuk masyarakat Kabupaten Jember.



Dalam pidatonya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan kepada Satpol PP, Linmas, Damkarnat. Rasa bangganya atas pengabdian dan pelayanan yang telah diberikan untuk masyarakat Jember demi mewujudkan rasa tertib dan tentram. “untuk kedepannya semoga Satpol PP, Satlinmas, serta Damkarnat agar mengkonsolidasikan penyelenggaraan ketentraman, ketertiban umum, dan perlindungan masyarakat secara lebih profesional untuk memperkuat pertumbuhan ekonomi, membangun strategi pengendalian inflasi, dan dapat mensukseskan pemilu tahun 2024.” ujar Bupati Hendy. Selesai upacara dilanjutkan dengan agenda tasyakuran di Aula PB Sudirman kantor Pemkab Jember. (Kominfojber)bgas